

くろもりだより

令和5年5月31日

流山市立おおぐろの森小学校
学校だより

爽やかな風吹く おおぐろの森小学校！

校長 遠藤 由樹

5月24日、市内小学校陸上競技大会がありました。大会で、他校の選手たちは学校のネームの入ったユニホームを着用しています。昨年度、本校は体操服で参加しました。ユニホームを買う財源がなかったからです。子どもたちは臆することなく、堂々と競技に参加していたのですが、校長としてはなんとかしたいという気持ちがありました。何年か計画でくろもり会から支援していただいたり、大根やさつまいもを販売して資金にしよう！などというプランもあったのですが、今年度の大会で着たい！着せてあげたい！という願いに応えるべく、ユニホーム T シャツを作成しようということになり、担当者が素早く動いて本校らしい素敵な T シャツが出来上がりました。開会式で子どもたちが並ぶと、他校の校長先生から「いいですね」「ロゴが可愛いです！」といった声をたくさんいただきました！大会当日は日差しが強く風が冷たいというコンディションだったので、通常の陸上ユニホームでなく、肩が覆われている T シャツタイプのは、子どもたちの負担が軽減でき、期待以上の効果がありました！現在、大会に出た子も出ていない子も、陸上部ではない子も、何人もの子どもたちが今日も校内で誇らしげにユニホーム T シャツを着て、笑顔で活動しています！

本校の部活動は、「子どもたちの特性に応じて、運動や音楽により親しむことをめざそう！」という考えで運営しています。勝つため、賞を目指すような部活動にはしないことを共通理解しています。練習時間も長くとっているわけではありません。大会では他校の体格も練習量も異なる子どもたちと競い合いますので、「順位」という観点ではなかなか思うような結果は出ません。しかし、今回、本校の子どもたちが競技を終えた後の清々しい顔、爽やかな笑顔、友達への声援や学校が得点したことへの賞賛には本当に驚かされました！今まで様々な学校で大会に多くの児童を引率してきましたが、大会中から学校で解散するまで、本当にこんな和気あいあいとした笑顔があふれる素敵な大会は初めての経験でした。

担当者は、陸上大会に向けて日頃から「それぞれの目標や目指すものを持つとう！」と声をかけていたそうです。大会前日には私も「みんなの頑張りや声援で1点取ろうよ！1点とったら優勝と同じくらい踊って喜ぶよ！」と言わせてもらいました。当日の応援席は、友達がハードルを全て走り切っては湧き、バトンが次の人に渡っては湧き、と、本校の目指すところを互いにわかっている、とてもいい雰囲気だったそうです！

勝ち負けや順位に関わりなく、競技を楽しんだり、友達を応援したりという心のありようは、もう少し高度で難しいことなのだと思います。本校の子どもたちが、爽やかに軽やかにそれを実現していくことに、久しぶりに大きな感動を味わった5月でした！

6月の主な行事

5日(月)	1年生交通安全教室	20日(火)	3年生校外学習(カドゥー)
6日(火)	水泳指導開始	22日(木)	眼科検診(全学年)
7日(水)	内科検診 委員会活動	23日(金)	短縮日課(流教研のため)
8日(水)	短縮日課(指導室訪問のため)	26日(月)	短縮日課(校内研のため)
13日(火)	おはなしふくろう	27日(火)	5時間授業(全学年)
14日(水)	耳鼻科検診(全学年)	28日(水)	クラブ活動(4~6年生)
15日(木)	県民の日(休業日)	29日(木)	高校生が先生(5年生 英語学習)
16日(金)	千葉ロッテマリーンズ・ベースボールチャレンジ(4年)	30日(木)	教育相談日



【7月の主な予定】

4日:3年市内めぐり、4年クリーンセンター見学 学校徴収金引き落とし日 5日:委員会活動 6日:短縮日課
7日:短縮日課 10日:短縮日課 11日:おはなしふくろう 短縮日課 12日:短縮日課 クラブ活動 13日:短縮日課
14日:短縮日課 1年生ふれあい交流会 18日:おはなしふくろう 給食最終日 短縮日課 教育相談日
19日:短縮日課 大掃除 20日:終業式 21日:夏季休業開始 24日、25日、26日:個人面談

流山市小学校陸上競技大会

5月24日(水)に流山市小学校陸上競技大会が柏の葉公園総合競技場にて行われました。子ども達は自己ベストを更新できるように全力で取り組むなど、充実した顔で参加していました。開校以来初となる入賞者もあり、また、学校で応援していた仲間も選手へ応援のメッセージを作成するなど、学校が一体となりすてきな大会となりました。

小学女子ボールスロー 6位 6年1組 富田 彩夏
小学男子1000m 7位 6年2組 庭野 芽空
小学5年女子100m 5位 5年1組 小川 桃花

地域学校協同本部

おおぐろの森中学校区の地域学校協同本部が立ち上がりました。学校支援コーディネーターである、おおぐろの森小学校の佐藤さんを中心に各種ボランティアの調整等をしていただきます。これまででもくろもり会からボランティアをお願いしておりましたが、今後は学校支援ボランティアから依頼されることが多くなります。ご承知おきください。なお、今年度も田植えやプール清掃ボランティアとして参加していただきありがとうございました。今後もよろしくお願いいたします。



お知らせ・お願い

○これからますます熱くなり、熱中症の危険が高まります。熱中症予防のため、登下校の際に帽子をかぶらせてください。学校では業間休みや昼休みに外遊びをする際に帽子を被ることを推奨しています。

○急な降雨の際に児童に貸し出す「かさ」が不足しております。比較的きれいなもので、不要なかさがあれば、ご提供をお願いします。また「上履きや服」も不足しておりますので、お子様のサイズが合わなくなったものがあれば、学校へ提供をお願いします。記名等があれば削除していただき、学級担任にお渡しください。壊れているものや状態が良くないものに関しましては、返却させていただくことがありますので、あらかじめご容赦ください。